

BURUH

Tembus Belantaran Hutan Papua, Satgas Yonif 512/QY Respons Cepat Permintaan Pelayanan Kesehatan

Dony Numberi - PAPUA.WARTABURUH.COM

Nov 23, 2024 - 10:26



Somografi, Kabupaten Keerom, Papua – Satgas Yonif 512/QY kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di wilayah tugas. Kali ini, personel Pos Somografi bergerak cepat

menembus belantara hutan untuk memberikan bantuan kesehatan kepada masyarakat Kampung Somografi yang memerlukan pertolongan mendesak. Sabtu, (23/11/2024).

Kejadian bermula ketika salah satu keluarga mantan Kepala Kampung Somografi, Bapa Ishak Sam, mendatangi Pos Satgas Yonif 512/QY yang berada di Kampung Somografi untuk melaporkan kondisi keluarganya yang sakit. Sebelumnya, masyarakat setempat mempercayai bahwa membawa orang sakit ke tengah hutan dapat membantu mempercepat kesembuhan. Namun, setelah beberapa hari tanpa hasil, keluarga Bapa Ishak Sam memutuskan untuk meminta bantuan medis kepada Pos Somografi Satgas Yonif 512/QY.

Danpos Somografi Letda Inf Sundari, S. Sos., segera merespons laporan tersebut dengan mengerahkan tim kesehatan untuk menuju lokasi di dalam hutan. Medan yang sulit dan jarak yang cukup jauh tidak menjadi penghalang bagi Satgas Yonif 512/QY untuk memastikan masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai.

Setibanya di lokasi, tim kesehatan Satgas langsung memberikan pemeriksaan dan perawatan kepada Bapa Ishak Sam yang sakit. Berkat penanganan cepat dan tepat, kondisi pasien mulai menunjukkan perbaikan.

“Kehadiran Kami di sini adalah untuk membantu masyarakat, apalagi terkait kesehatan yang menjadi kebutuhan utama. Kami akan selalu berusaha memberikan yang terbaik meskipun harus menghadapi medan yang sulit,” ujar Letda Inf Sundari.

Misi Satgas Yonif 512/QY di Papua selain menjaga keamanan perbatasan RI - PNG, tetapi juga memberikan pelayanan sosial dan kesehatan sebagai wujud pengabdian kepada masyarakat. Dengan aksi seperti ini, Satgas Yonif 512/QY membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat, serta menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat pedalaman.